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研究発表 ２
組 理(小)  技  国  音 

＜１組＞ 

・３年生の発表を見て「さすが３年生だなあ」と思った。 

・私は練習していても、本番になると早口だったり忘れたりすることが多くなってしまうので、今回他の

学年が発表していた良い点を真似て、もっと良い発表ができるようになりたいです。 

・喋ることに関して、昨年より成長したなあと感じた。パワーポイントの内容が足りなかったし、来年は一

貫性を持たせたい。 

・自分が納得いくまで準備はできたが、時間が余ってしまった。スライド重視にせず、話す事を増やせば良

かった。 

・プレゼンをした後の質問がなかなか出なかった。来年は学年を超えての質問が出せるように、他学年の

質問をするようにしたら良いと思う。 

＜２組＞ 

・とても練習していたので、この日を楽しみにしていた。舞台での劇よりも緊張していて、本番みんながい

る前で発表した時は、聞いてくださるみなさんが温かい目でパワポを見てくれて嬉しかった。 

・今年は後輩がいる環境で個人発表があり、とても責任感が感じられた。当日は小さなトラブルがありま

したがパソコンに詳しい３年生が助けてくれた場面がありました。来年の発表やその他の行事でも、率

先して動けるようになりたいと思った。 

・頑張って練習して本番でその成果が出せて良かった。会場の準備や片付けを３年生が声を出して指示を

していたので、来年はその役割ができるようになりたい。 

・人のプレゼンを聞き、自分の考えを改める良い時間になったと思う。 

・今回は話すこと、伝えることを重視してプレゼンしました。スライドに時間をかけなかったので、その分

何を話すか考えたり、自分が何を一番伝えたいのかを明確にしたりと時間がたくさん持てた。 

保護者の皆様へ －学校評価のお願い－ 

マークシートのアンケートと、QR コードから Formsでお答えいただくアンケートと２種類のアン

ケートをお願いしております。ご多忙の中恐縮ですが、アンケートにご協力お願いいたします。 


